

2. Mai 2018



Schichtl beste Dame über 85 Kilometer



HOHENEMS Beim größten Laufevent in Tirol, dem Innsbruck Alpin Trailrunning Festival 2018, war für die 2500 Teilnehmer von 15 bis 85 Kilometer für jeden was Passendes dabei und bei traumhaftem Wetter flitzten die Läufer über die Trails rund um Innsbruck. Besonders erfolgreich war Kathrin Schichtl aus Hohenems, die die Königsdistanz mit 85 Kilometern bei 2900 Höhenmetern bei den Damen gewann und insgesamt als Elfte nach zehn Männern nach 8:59:40 Stunden ins Ziel kam. Und das nur eine Woche nach dem Vienna City Marathon, welchen sie in 3:16:15 Std. als Dritte in ihrer Altersklasse und 25. Frau finishte.

Nun wird Schichtl eine kurze Regenerationspause einlegen, bevor es auf weitere internationale Laufevents geht.



Kathrin Schichtl beim Zieleinlauf. Knapp neun Stunden brauchte sie für die Strecke.

BZ Lokal Dornbirn

Führung durch den Auwald und das Ried



Schichtl beste Dame über 85 Kilometer

Eine Lesung zum Mitmachen

Kinderbuchautorin Astrid Walser hat die Kinder der VS Markt in Bregenz mit ein...



Wir machen BAUGRÜNDE bis ca. 4000,-

The Power Yoga
Ein Haus verkauft man mit plus.
GOLDBAUER AKTION € 242.100,-

Artikel 55 von 119

« Eine Lesung zum Mitmachen

Führung durch den Auwald und das Ried

SPORT

Kathi Schichtl zeigt erneut auf!

Beim größten Laufevent im Tirol – dem Innsbruck Alpin Trailrunning Festival 2018 – war der Lauffreff wieder stark.

Von 15 bis 85 Kilometer war für jeden etwas Passendes dabei und bei traumhaftem Wetter flitzten die Läufer/innen über die Trails rund um Innsbruck.

Besonders erfolgreich: Kathi Schichtl, die die Königsdistanz mit 85 Kilometer und 2.900 Höhenmeter bei den Damen gewonnen hat und im Gesamtklassement den elften Rang belegte – nur eine Woche nach dem Vienna City Marathon. Barbara Gönitzer erzielte auf der Marathondistanz den fünften Platz. Die Männer hatten mit der Hitze und Verletzungen zu kämpfen, kamen aber trotzdem gut ins Ziel.



Sichtlich viel Spaß hatte das Lauffreff-Team beim Alpin Trailrunning Festival in Innsbruck.